Le Canada et l'Afrique



 Les jeunes Canadiens aiment voyager et ils connaissent mieux leur pays que les générations passées.

organisés en Côte-d'Ivoire par la Conférence des ministres de la Jeunesse et des Sports des pays d'expression française, et à un chantier de reconstruction au Tchad.

Parallèlement, les provinces, les municipalités et même le secteur privé mettent en place leur propre programme d'activités. Ainsi, et à titre d'exemple, le Manitoba a un programme important incluant la création d'un Conseil provincial de la jeunesse et la préparation d'un répertoire détaillé des programmes et services offerts aux jeunes par chaque ministère. Au Québec, des jeunes ont conçu une sculpture qui commémorera l'Année internationale de la jeunesse. A Montréal, en février, s'est tenu un Salon inernational de la jeunesse. La fondation Sciences Jeunesse du Canada a de nombreux projets, dont la publication de calendriers illustrés donnant des informations sur l'histoire des sciences au Canada, l'organisation d'une Conférence internationale sur le développement (Ottawa, juin 1985) et la création d'un programme de bourses pour reconnaître les réalisations des étudiants.

D'ores et déjà, on annonce plus de 200 activités liées à l'Année internationale de la Jeunesse.

Les jeunes Canadiens de 1985

Jeunes mais pas si insouciants que ça, conclut le magazine MacLean's à la

suite d'une enquête nationale sur les Canadiens (2).

Ces jeunes qui, statistiquement parlant, sont des personnes de 15 à 24 ans, forment environ 17,2 % de la population canadienne (3). Ils se trouvent dans un état de transition qui leur impose de faire des choix, alors qu'ils se détachent de leur famille, qu'ils passent de l'école au monde du travail,



Un jeune de 23 ans, Brian Orser, médaille d'argent au championnat du monde de patinage artistique à Tokyo, 1985.